

BIONDI. A pesar de que el Bureau deberá trabajar colectivamente opino que deberá ser uno solo el firmante de las notas. Esto da mayor impresión de seriedad. Para solucionar el problemas de las firmas, si es que es mucho recargo de trabajo para uno solo y si es que hay algunas dificultades, cada compañero de Bureau podría firmar las notas permanentemente por un grupo determinado de países u organizaciones.

(Se acepta en principio la proposición de Biondi y se faculta al Bureau de resolver la cuestión)

### Invitación a las organizaciones obreras latinoamericanas

CONTRERAS. Creo que debe invitarse a todas las organizaciones obreras de la América Latina a que se adhieran a nuestro Comité ya sea Centrales Obreras o sindicatos de base. Esa circular-invitación deberá ser redactada en una forma sencilla, comprensible para todos los trabajadores. De invitar solamente a las Centrales obreras, caso de no estar éstas de acuerdo, corremos el riesgo que manden al canasto nuestras circulares. Por ejemplo, es muy posible que la COA<sup>141</sup> y la FORA no vengan y es por eso que debemos mandar también las invitaciones a los organismos de base.

GÓMEZ. Tenemos mas de ochocientas direcciones. Yo comprendo que se invite a las Centrales y a los sindicatos revolucionarios, pero cual será nuestra actitud frente a las Centrales y a los sindicatos reformistas?

CONTRERAS. Opino que debe invitarse a todas las organizaciones indiferentemente centrales obreras y sindicatos con tal de que sean organismos proletarios. Con el fin de no crear confusionismo en la base se pedirá solamente su adhesión al Comité y en lo que respecta al envío de delegados el asunto se resolverá después. En la Argentina el movimiento obrero está dividido pero opino que deberá invitarse también a la COA y a la FORA, a pesar de que conocemos el carácter amarillo de la COA y de que en Ginebra se tuvo en cuenta a ella como base de la Federación Iberoamericana reformista. Suponiendo el caso de que la COA se adhiriese a nuestro Comité de ninguna manera sería un prejuicio para la USA si no todo lo contrario, un paso efectivo hacia la unidad. La FORA aunque no venga deberemos invitarla. En la Revista y en nuestra propaganda debemos decir francamente que estaremos contra Ámsterdam y contra el amarillismo.

BIONDI. De acuerdo de que hay que invitar a todas las centrales obreras y a todos los sindicatos de base. La FORA no vendrá porque ha resuelto en

---

<sup>141</sup> Confederación Obrera Argentina.